

Comité consultivo en arquitectura

Arquitecto Miguel Rodrigo Mazure

Es un renombrado arquitecto con amplia trayectoria nacional e internacional. Nació en Lima en 1926, estudió en la Escuela Nacional de Ingenieros (ENI), después convertida en Universidad Nacional de Ingeniería, graduándose de ingeniero en la especialidad de Arquitectura. Desde sus inicios mostró interés por el diseño integral, tuvo así oportunidad de diseñar el mobiliario para el flamante edificio del departamento de arquitectura de la entonces Escuela Nacional de Ingeneiros en la primera mitad de los cincuenta.

En 1956 se hace acreedor al premio "Chavín" por la casa en Rinconada cuando se encontraba trabajando en Nueva York en el estudio SOM, donde ingresó y realizó una valiosa experiencia. El premio lo animó a retornar al Perú y le valió en 1963, hacerse acreedor del Premio Tecnoquímica de ese año, por la célebre Casa Chávez, le seguiría otro premio "Chavín" en 1971, por un conjunto de viviendas en el Callao (asociado con Miguel Cruchaga y Emilio Soyer). Por esos mismos años y con los

mismos socios, culmina el Ministerio de Pesquería: el más célebre edificio de la década. Impresionante por su monumentalidad y expresividad formal y estructural, es una búsqueda de síntesis que ha marcado su trabajo hasta la actualidad.

A mediados de los setenta retorna nuevamente a trabaiar a EEUU. independientemente, donde permaneció hasta fines de la década siguiente, periodo en el que encuentra el ordenador, con el que fue un auténtico en el propio contexto herramienta estadounidense. Esta potenciaría aún más su trabajo, llegando a un desarrollo sorprendente. Ha pasado así de la teoría de las identidades de inicios de los noventa. а "singularidades armónicas ingrávidas", la que explica su incesante búsqueda para potenciar las relaciones entre estructura forma y espacio. Una experiencia representada por sendas obras que lo sitúan como uno de los más prolíficos. rigurosos У originales proyectistas del medio.

